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 ATA DA CENTÉSIMA OCTOGÉSIMA (180ª) REUNIÃO DA CÂMARA DE 1 

ASSUNTOS COMUNITÁRIOS (CAC) DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, realizada 2 

aos vinte e nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezessete, às quatorze 3 

horas, no Auditório Cassiano Nunes – da Biblioteca Central da UnB, com a presença 4 

dos membros: André Luiz Teixeira Reis (Decano - Presidente), Denise Moraes 5 

Cavalcante (FAC), Olinda Maria Gomes Lessa (FACE), Isabella Monteiro de Castro 6 

Silva (FCE), Bistra Stefanova Apostolova (FD), Marisete Peralta Safons (FEF), 7 

Tatiana Valverde da Conceição (FM), Mariana André Honorato Franzoi (FS), Tibério 8 

Leonardo Guitton (FUP), Fernando Fortes de Valência (IB), Aleteia Patrícia Favacho 9 

de Araújo ((IE), Adriana Pereira Ibaldo (IF), Edilson de Souza Bias (IG), Mário Lima 10 

Brasil (IDA), Flávia Ferreira Ramos Zapata (IE), Edilson de Souza Bias (IGD), 11 

Alexandre F B Costa Leite (IH), Ana Emília Fajardo Turbin (IL), Tatiana Lionço (IP) e 12 

Rafael Zonta (RU). Foi justificada a ausência do seguinte membro: Alberto Carlos 13 

Guimarães C. Diniz. Também estiveram presentes os convidados: Priscila Santos 14 

Calgaro (DEA), Pedro Vieira, Eduardo Lemgruber Valle (DDS), Susana Xavier (DIV). 15 

Item 01: Informes; Item 02: Aprovação da Ata das Reunião 179. O Presidente da 16 

CAC fez ressalvas à redação da Ata com relação ao Programa de Moradia Estudantil 17 

– Graduação, no qual o item a ser alterado não seria o de número 5.5 do Edital 18 

apreciado, mas sim nos itens do 11.3 a 11.6, os quais tratam de permanência de 19 

estudantes da Assistência Estudantil. Houve debate a respeito de a partir de quantos 20 

semestres excedentes do tempo permitido para cada estudante da Assistência 21 

Estudantil continuar nos programas da DDS seria enviado para avaliação e votação 22 

da CAC. Houve inscrições e proposta do convidado Eduardo Lemgruber Valle, 23 

Coordenador Técnico dos Programas de Assistência Estudantil da DDS. O presidente 24 
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sugeriu que o debate se tornasse item de pauta e fosse retomado posteriormente na 25 

reunião.   Item 03: Homologação do Programa Auxílio Creche. Aprovado por 26 

unanimidade entre os 16 membros presentes, sem abstenções. Item 04: O 27 

presidente informou aos membros da CAC sobre a Comissão criada para proceder a 28 

uma revisão para ajuste jurídico e processual do Plano de Responsabilidade e Ética 29 

da Universidade de Brasília. Houve inscrições, com sugestão de que, além dos 30 

docentes participantes da Comissão, houvesse também a inclusão de um servidor 31 

técnico-administrativo da UnB e um representante dos discentes – pertencente ao 32 

DCE. Em votação, os membros presentes decidiram pela opção de inclusão dos 33 

representantes técnico e discente. Com 10 (dez) votos favoráveis pela alteração, e 34 

(2) votos favoráveis à manutenção da Comissão como estava inicialmente. Após a 35 

votação, foram sugeridos os nomes da Diretora da DIV, Susana Xavier, na condição 36 

de representante dos técnicos administrativos e da estudante Ludmila Rios como 37 

representante dos discentes da UnB. Item 05: Pelo avançado da hora, o Presidente 38 

sugeriu que a deliberação a respeito do Item da Ata anterior, do Edital do Programa 39 

de Moradia Estudantil fosse posto em votação na próxima reunião da Câmara de 40 

Assuntos Comunitários. Sugestão aceita pelos Conselheiros. Nada mais havendo a 41 

tratar, às dezesseis horas e trinta minutos, o presidente deu por encerrada a reunião, 42 

da qual eu, Luciana Pimenta M Pandino Werneck, Assistente em Administração do 43 

DAC, lavrei a presente Ata que, depois de lida e aprovada, será subscrita pelo 44 

presidente.             (original assinado) 45 

Prof. André Luiz Teixeira Reis 46 
Presidente 47 

Luciana Pimenta M Pandino Werneck 48 
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